

ANALISIS MEKANISME GOOD
CORPORATE GOVERNANCE
(KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL,
KEPEMILIKAN MANAJERIAL,
MANAJER DIVISI
PERDAGANGAN, DAN MANAJER
DIVISI SIMPAN PINJAM) UNTUK
MENGUKUR TINGKAT TATA

Submission date: 20-Jun-2021 08:57PM (UTC-0700)

Submission ID: 138054623

File name: la_Perusahaan_Pada_KPRI_Universitas_Brawijaya_-_Bertus_Roni.docx (19.34K)

Word count: 900

Character count: 6178

KELOLA PERUSA

by Bertus Roni

**ANALISIS ⁵MEKANISME *GOOD CORPORATE GOVERNANCE*
(KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, KEPEMILIKAN MANAJERIAL,
MANAJER DIVISI PERDAGANGAN, DAN MANAJER DIVISI SIMPAN
PINJAM) UNTUK MENGUKUR TINGKAT TATA KELOLA
PERUSAHAAN PADA KPRI UNIVERSITAS BRAWIJAYA**

RINGKASAN

⁷Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menyelidiki dampak dari komponen (*Good Corporate Governance*) yang mencakup divisi kerja di KPRI UB, diantaranya ialah: kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, manajer divisi perdagangan, dan manajer divisi simpan pinjam untuk mengukur tingkat tata kelola perusahaan pada KPRI Universitas Brawijaya.

Sampel dalam penelitian ini adalah laporan anggaran keuangan pada KPRI Univeritas Brawijaya di Malang dari tahun 2016-2018. ³Metode penelitian yang saya gunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif deskriptif.

Hasil dari penelitian ini menerapkan sistem tata kelola yang baik dengan menggambarkan kondisi divisi kerja pada KPRI UB, mencakup divisi: (1) kepemilikan institusional pada KPRI Universitas Brawijaya mengalami penurunan tiap tahunnya. Meskipun dalam keadaan menurun ini membuktikan bahwa KPRI Universitas Brawijaya tidak lagi bergantung pada nilai investasi dari pihak investor, dikarenakan total aset yang dimiliki pihak kepemilikan manajerial lebih besar dari pada pihak kepemilikan institusional. (2) kepemilikan manajerial mengalami peningkatan tiap tahun pada KPRI Universitas Brawijaya. dilihat dari jumlah lembar saham, total lembar saham, dan harga saham per lembar yang meningkat per tahunnya. (3) manajer perdagangan mengalami peningkatan pada KPRI Universitas Brawijaya, ini dibuktikan dengan peningkatan omzet perdagangan tiap tahunnya. (4) manajer divisi simpan pinjam sangat dikelola dengan baik oleh pihak manajer divisi simpan pinjam pada KPRI Universitas Brawijaya, teruji dari Rasio Likuiditas mengalami peningkatan pertahunnya. Hal

ini menunjukkan bahwa KPRI Universitas Brawijaya dapat memenuhi komitmen sementaraanya sebelum jatuh tempo.

Kata Kunci : Analisis Mekanisme Good Corporate Governance Untuk Mengukur Tingkat Tata Kelola Perusahaan Pada KPRI Universitas Brawijaya.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sistem tata kelola perusahaan yang baik (*Good Corporate Governance*) atau disingkat dengan GCG adalah aturan yang mendasari interaksi dan instrumen untuk menangani organisasi yang bergantung pada undang-undang dan pedoman serta moral bisnis. Penggunaan mekanisme *Good Corporate Governance* dalam suatu administrasi dan organisasi yang hebat dapat meningkatkan pelaksanaan *hierarkis* dan ekonomi moneter yang berlarut-larut sangat baik untuk mitra keuangan dan pemangku kepentingan (investor dan pemangku kepentingan / *stakeholder*). Instrumen *Good Corporate Governance* adalah prinsip yang masuk akal dari permainan teknik dan hubungan antara kelompok yang menetapkan pilihan dengan kumpulan yang mempraktikkan kontrol dimana persepsi dan manajemen lebih lanjut diselesaikan pada pilihan. (Fatayatiningrum, 2011). Instrumen tata kelola perusahaan yang hebat membahas sekelompok kerangka kerja yang mempengaruhi keputusan yang perlu dibuat oleh para pemimpin ketika ada

pembagian antara kepemilikan dan kontrol (Purwaningtyas, 2011). Disini fungsi *Good Corporate Governance* digunakan untuk mencari analisis mekanisme (GCG), mencakup divisi kerja dan tata kelola yang ada di KPRI Universitas Brawijaya, yaitu: (kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, manajer perdagangan, dan manajer divisi simpan pinjam) untuk mengukur tingkat tata kelola pada KPRI Universitas Brawijaya.

(Askiyanto, 2018) menjelaskan bahwa penatausahaan merupakan kerangka kerja yang dimaksudkan untuk mengkoordinasikan penyelenggaraan suatu instansi secara profesional.

Salah satu bentuk kerjasama yang dikenal dalam budaya Indonesia adalah (Koperasi Pegawai Republik Indonesia) atau bisa disingkat KPRI. KPRI adalah wadah yang cocok untuk para pegawai pemerintah (seperti PNS) yang mengawasi untuk membantu pegawai pemerintah. Oleh karena itu, dalam pelaksanaannya KPRI membantu (PNS) sebagai individu perwakilan pemerintah adalah warga negara Indonesia yang memenuhi syarat dan kriteria tertentu untuk menjadi (PNS) di Indonesia. Untuk menghindari kecurangan yang dilakukan pemangku kepentingan (*stakeholder*) dan Investor serta buruknya tata kelola dalam suatu instansi, maka perlu diterapkan mekanisme *Good Corporate Governance* yang diharapkan dapat berfungsi dengan baik dan bertujuan untuk menghindari kecurangan-kecurangan seperti itu. Mekanisme *Good Corporate Governance* yang diterapkan dalam penelitian saya ini meliputi beberapa divisi kerja pada KPRI UB, ialah: kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, manajer

perdagangan, dan manajer divisi simpan pinjam untuk mengukur tingkat tata kelola pada KPRI Universitas Brawijaya. KPRI Universitas Brawijaya di Malang adalah Koperasi yang beranggotakan para dosen serta mahasiswa Universitas Brawijaya. KPRI dapat didirikan di lingkungan departemen atau instansi. KPRI UB sendiri berkedudukan di Malang dan didirikan pada tanggal 12 Mei 1969.

1.2 Fokus Penelitian

Bagaimana proses pengelolaan tata kelola perusahaan dengan memperhitungkan (*Good Corporate Governance*) yang terdiri dari beberapa divisi kerja pada KPRI UB, diantaranya ialah: Kepemilikan Institusional, Kepemilikan Manajerial, Manajer Divisi Perdagangan dan Manajer Divisi Simpan Pinjam?

1.3 Tujuan Penelitian

Memberikan bukti penelitian/pengamatan tentang cara pengelolaan perusahaan dan pengawasan administrasi dengan mempertimbangkan (*Good Corporate Governance*) sebagai komponen dasar dari penelitian ini di KPRI Universitas Brawijaya.

2 1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis

Manfaat dari penelitian/pengamatan saya ini ialah diperlukan untuk memberikan pemahaman atau informasi yang berharga dalam memperluas peningkatan informasi, khususnya tentang pelatihan dampak komponen tata kelola perusahaan yang baik terhadap beberapa divisi kerja yang ada di KPRI UB untuk mengukur tingkat tata kelola pada KPRI UB.

2. Manfaat Akademis

Diharapkan bahwa hasil penelitian/pengamatan saya ini dapat dijadikan sebagai sumber *perspektif* atau referensi bagi mahasiswa untuk bahan renungan pemeriksaan tambahan.

3. Manfaat Praktis

Hasil dari penelitian/pengamatan saya ini dapat dijadikan sebagai kritik, secara spesifik seberapa besar keuntungan yang diperoleh dari pelaksanaan (GCG) khususnya dalam bidang divisi yang ada di KPRI UB, meliputi: (kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, manajer perdagangan, dan manajer divisi simpan pinjam) untuk mengukur tingkat tata kelola pada KPRI UB.

1.5 Ruang Lingkup

Pada penelitian ini, peneliti meneliti tentang Analisis (*Good Corporate Governance*) yaitu komponen yang diteliti meliputi beberapa divisi yang ada di KPRI UB diantaranya ialah: (Kepemilikan Institusional, Kepemilikan Manajerial, Manajer Divisi Perdagangan, dan Manajer Divisi Simpan Pinjam) untuk mengukur tingkat tata kelola pada KPRI UB.

Lokasi penelitian ini dilakukan di KPRI UB. JL. MT Haryono No. 169. (Dinoyo, Lowokwaru, Ketawanggede, Kecamatan. Lowokwaru, Kota Malang, Jawa Timur), kode pos (65144).

ANALISIS MEKANISME GOOD CORPORATE GOVERNANCE (KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, KEPEMILIKAN MANAJERIAL, MANAJER DIVISI PERDAGANGAN, DAN MANAJER DIVISI SIMPAN PINJAM) UNTUK MENGUKUR TINGKAT TATA KELOLA PERUSA

ORIGINALITY REPORT

12%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	docplayer.info Internet Source	2%
2	danggus.blogspot.com Internet Source	1%
3	eprints.walisongo.ac.id Internet Source	1%
4	ejurnal.untag-smd.ac.id Internet Source	1%
5	eprints.kwikkiangie.ac.id Internet Source	1%
6	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	1%
7	pt.scribd.com Internet Source	1%
8	Ade Fatonah. "ANALISIS KESESUAIAN KONSEP DAN PRAKTEK PEMBIAYAAN MURABAHAH DI	1%

UJKS KPRI HARAPAN SEJAHTERA IAIN SYEKH NURJATI CIREBON", INKLUSIF (JURNAL PENGKAJIAN PENELITIAN EKONOMI DAN HUKUM ISLAM), 2017

Publication

9	www.scribd.com Internet Source	1 %
10	wwwdimi-luph.blogspot.com Internet Source	1 %
11	eprints.iain-surakarta.ac.id Internet Source	1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

ANALISIS MEKANISME GOOD CORPORATE GOVERNANCE (KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, KEPEMILIKAN MANAJERIAL, MANAJER DIVISI PERDAGANGAN, DAN MANAJER DIVISI SIMPAN PINJAM) UNTUK MENGUKUR TINGKAT TATA KELOLA PERUSA

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
